



Reconoce diputada mejora crediticia

La diputada Rosalinda Galindo Silva, quien funge como presidenta de la Comisión Permanente de Hacienda del Estado, reconoció la significativa mejora de la calificación financiera de Veracruz, de acuerdo con S&P Global Ratings.

Al respecto, la legisladora xalapeña aseguró que esto se debe al manejo eficiente y transparente de los recursos del pueblo, dado que, con el Gobierno de la Cuarta Transformación, encabezado por el gobernador Cuitláhuac García Jiménez, Veracruz ha crecido en materia financiera.

La diputada retomó las consideraciones de la empresa calificadora, quien consignó en sus informes la administración prudente y austera de la actual administración estatal, lo que obedece al manejo transparente del presupuesto y de la notable reducción del nivel y costo de la deuda pública.

La diputada también compartió el sentido de la calificadora al sostener la prudente gestión financiera que permite a Veracruz contener las presiones fiscales y señaló que se espera que Veracruz vaya disminuyendo sus necesidades de financiamientos a corto y largo plazo.